

Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

20.12.2023, 14:00, H0.07

FRITZ



Anwesende Mitglieder

Mitglied	Spitzname	Von	Bis	Abgemeldet?	Anwesend?
Abraham Jonatan	Vater Abraham			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Anandini Solovey	Anna			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Björn Wohltmann		14:06		<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Christian Grundmann				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Christopher Hanson		14:23		<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Clara Schumacher				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ferdinand Fritz	Fritz			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ferdinand Thömmes	Ferdi			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Helen Koch				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann	Flauschi			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Joana Stein	Jojo	14:05		<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jonas Lindner				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Josina Gerdes				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Julian Köbernick	Ju			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lion Seufer				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lorenz Bang		Über Discor d		<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lorenz Koester	Lorelei	14:03		<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lukas Cherouny	Schrauni			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Moritz Elsasser	Günter	14:03		<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Nils Nörenberg				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Paul Mieskes	Paulaner	14:04		<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Philipp Wieland	Ralle			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz	Rici			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Stephan Fischer		14:23		<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Swantje Debbeler	Swebbeler	14:06		<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Vivienne Herzog	Vivi			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Gäste

Name	Von	Bis	Funktion
Elias Noory			Gast

Tagesordnung

Anwesende Mitglieder	1
Gäste.....	1
TOP 0: Formalia	2
TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.)	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)	3
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.).....	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.).....	3
Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)	3
Top 3.4 Sonstiges.....	4
Abschließendes.....	4

TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 14:02 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
 - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
 - Ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Clara

TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.)

- B1: Zipfelmützenfeier
 - etwa +-0 Einnahmen
 - sehr wenige Studierende
 - Profs waren da
 - Bild anfragen bei Prof. Krause (Clara)
 - viel Geld für Weihnachtsgebäck ausgegeben (was wir umsonst weitergeben)
 - Auf- und Abbau liefen sehr gut
 - Bei größeren Veranstaltungen Awareness-Schicht
 - E-Mail früher raus und Rechtschreibung überprüfen
 - Alumni-Verein zukünftig einladen zu Veranstaltungen
 - zukünftig Weihnachtsfeiern der FSRe zusammenlegen oder an anderen Ort

- Awareness-Schicht künftig mit 1 Mann + 1 FLINTA
- B2: Weihnachtskarten (Joana)
 - Wurden am Donnerstag abgeholt
 - Sind auch fertig geschrieben, müssen bis Freitag noch verschickt werden

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)

- V1: Biertasting (Joana)
 - Für alkoholfreies Bier (Astra hat keins)
 - z. B. Blind Tasting
 - Mitte Januar
 - „Bier“-vorschläge an Joana (Getränkechannel auf Discord)

Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: AS
 - Verkürzung der Prüfungsphase im SoSe wird diskutiert (keine Klausuren im September)
 - Studentische Vertreter bevorzugen zwei Wochen ohne Prüfungen statt vier

Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)

- O1: Discord
 - Bitte Konto erstellen und Server beitreten
 - Endgültiger Wechsel: 10.01.2024 (Erste Sitzung nach den Ferien)
 - Teams wird damit obsolet
- O2: Sitzungstermin
 - Auf Teams läuft eine Abstimmung zum Sitzungstermin nach den Ferien.
 - Noch bis Ende der Woche abstimmen
 - Falls wir anderen Raum brauchen, erst wenn Maja aus dem Urlaub wieder da ist
- O3: Sicherheitseinweisung
 - Sicherheits- & Verwaltungseinweisung von Maja
 - Pflichtveranstaltung: Jede*r muss an einem Termin teilnehmen
 - Ihr sollt mitschreiben, also nehmt was zum Schreiben mit
 - Termine (bitte nur für einen eintragen):
 - Dienstag 23.01.2024 um 16:45
 - Dienstag 23.01.2024 um 18:00
 - Montag 29.01.2024 um 12:00
 - Anmeldung:



- O4: How to Sprechstunde
 - Björn organisiert ein How-to
- O5: FSR-Kontaktliste

- Joana schickt die Liste rum und jeder sagt, was bei ihm/ihr nicht stimmt
- O6: Feedback- und Zielsetzungsrunde
 - Datumsvorschlag: 24.01.
- O7: Was bezahlen Fachschafts-fremde für Getränke aus dem Büro
 - Bezieht sich vor Allem auf andere FSRe
 - Meinungsbild um 14:50 Uhr
 - Einkaufspreis: 10
 - Gästepreis: 0
 - Enthaltung: 4
 - Andere FSRe zahlen auch unseren Einkaufspreis
- O8: Rechtschreibung
 - Wenn eine E-Mail geschickt wird, muss diese gegengelesen werden
 - Moritz arbeitet zur nächsten Sitzung ein Konzept aus

Top 3.4 Sonstiges

- S1: Fotowand & Türplakat
 - Ju kümmert sich um die Fotowand
 - Moritz erstellt das Türplakat
 - Von Jan gibt es noch kein Foto (Fototermin wird organisiert)
- S2: JobKickOff Techniker Krankenkasse
 - Haben uns eine Mail mit einer Anfrage zu einer Job Messe geschrieben
 - Klingt interessant
 - Joana fragt bei einer anderen Fachschaft nach → Was bringt das unseren Studierenden? Wie hat das bisher funktioniert?
- S3: FSR-Kartenspiel (Ju)
 - Interesse besteht, Kartenspiel kommt
- S4: Fehlerhafte GKP-Bauteilsammlung (Philipp)
 - Bauteilsammlung enthält Fehler (was auch hinreichend gekennzeichnet ist und nicht geändert wird)
 - Trotzdem Hilfe für GKP anbieten → Zusammenfassen aller Angebote, die Studierenden beim Konstruieren helfen (Demonstrations-Sprechstunden, betreutes Konstruieren AIW, ...) (Verantwortlich: Moritz)
 - Vorschlag: Getriebesprechstunde auch in reduziertem Umfang auch im SoSe anbieten

Abschließendes

Ende der Sitzung: 15:17

Frohe Weihnachten und guten Rutsch!

Kommende Sitzung: 10.01.2024, Uhrzeit und Raum werden noch über Teams bekanntgegeben